

| | | | |
|--------|--|---|---|
| Fecha | 28 de enero de 2021 | Discursos <input checked="" type="checkbox"/> | Talking Points <input type="checkbox"/> |
| Evento | Entrega de capital semilla de Empresarialidad Femenina Zona Fronteriza | | |
| Lugar | MICM – PISO 7 | | |
| Título | | | |

Muy buenas tardes, un grato placer estar hoy aquí con todos ustedes.

Quiero saludar a la señora Carmen Rodríguez, una de las Beneficiarias de esta entrega de capital semilla, propietaria del Hotel Raydan, quien tendrá a su cargo algunas palabras en representación de todas ustedes y a través de ella, quiero hacer extensivo un cálido saludo a cada una de ustedes, mujeres emprendedoras.

Por supuesto, saludar al viceministro de Fomento a las Mipymes, el señor Jorge Guillermo Morales,

Y a Cristian Hernández, Director de Fomento a las Mipymes.

Amigos todos.

Hoy vemos materializado el anhelo y voluntad de muchos sectores de dar continuidad a proyectos y visiones conjuntas.

Todo comenzó como una iniciativa de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo, quienes aportaron 230,000 mil dólares al Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes, para propiciar capacidades empresariales y emprendedoras, en particular de mujeres de la zona fronteriza de la República Dominicana.

Lo anterior, por medio de asesoría empresarial; capacitación; asistencia técnica y, lo que nos convoca aquí hoy, el capital semilla para proyectos emprendedores.

El programa ha sido implementado en Elías Piña; Pedernales; Dajabón; Montecristi e Independencia, donde se llevaron a cabo las actividades de asesoría y capacitación a 20 mujeres, con gran éxito.

Luego, en el 2018, se hizo una alianza con la PUCMM, para capacitar a un total de 1,646 mujeres emprendedoras.

Son mujeres soñadoras y trabajadoras de rubros como el textil; confección; agroindustrial; artesanía; avicultura; química farmacéutica; cosméticos; turismo; elaboración de productos orgánicos; servicio; comercio; alimentos y bebidas.

En esta ocasión, damos seguimiento y continuidad a este importante programa, con la entrega del capital semilla para otras 20 mujeres emprendedoras, para que con este impulso siembren hoy y cosechen mañana un mejor futuro.

Ya no queremos que la zona fronteriza sea vista como desconectada y lejana, sino más bien como terreno fértil lleno de oportunidades, las mismas que cualquier otra zona del país, potenciado por las virtudes que tienen estas provincias.

En el corazón de ustedes, emprendedoras y emprendedores, está la fuerza y voluntad propias del dominicano, y la inspiración que necesitamos para salir adelante ante los tiempos más retadores.

Lo he dicho y se los reitero: Tienen en nosotros a un aliado, las puertas abiertas para recibir las y orientarlas, para ayudarnos mutuamente, pero sobre todo, para buscarle la vuelta a cualquier obstáculo que surja en el camino, porque estamos todos juntos en esta gran tarea que es forjar una mejor vida para ustedes y sus familias.

Muchas gracias